



## 2014/2015 : un nouveau site et 30 classes inscrites au dispositif de visioconférence

publié le 30/09/2014 - mis à jour le 16/02/2015

A la rentrée 2014, ce ne sont pas moins de 30 classes rurales, réparties sur tout le territoire du département, qui se sont inscrites dans le dispositif d'enseignement de l'anglais en visioconférence.

Quatre assistantes se relaient chaque lundi et mardi pour animer les séances depuis le studio mis à disposition par l'atelier Canopé de Niort.

Cette année, **un nouveau site** [↗](#) sur lequel sont publiées toutes les ressources, remplace le blog.

 [Le lien vers la plateforme de visioconférence - Adobe Connect Pro](#) (HTML de 15.9 ko)

 [Tutoriel d'utilisation de la plateforme](#) (PDF de 176.8 ko)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**